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 令和５年海南市議会 11月定例会通告一覧（一般質問） 

通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

 
１ ３番 

東 方 貴 子 

登壇時間 10分 

 

 

１ ＤＸ推進の取組について 

 ⑴ 職員・教職員の勤務管理について 

 ⑵ 高齢者へのスマートフォン普及の取組について 

 

２ 公用車の貸出しについて 

貸出しに向けての諸条件について 

 

３ 中学校の制服について 

 ⑴ 制服の変更について 

 ⑵ リサイクルの取組について 

 

 
２ ８番 

森 下 貴 史 

登壇時間５分 

 

１ 小中学校の環境整備と不登校対策について 

⑴ 小中学校における環境整備について 

  ①トイレ環境の改善について 

 ②空調設備について 

⑵ 不登校対策について 

  ①不登校の現状について 

  ②「ＣＯＣＯＬＯプラン」について 

２ 視覚障害者の情報取得について 

視覚障害者の情報取得について 

①視覚障害者数について 

②情報取得に対する支援体制について 

③広報・通知書類の音声コードについて 

 

 
３ 17番 

田 村 秀 明 

登壇時間 10分 

 

 

宅地造成及び特定盛土等規制法と旭メガソーラー海南発電株式会

社への対応について 

⑴ 伐採樹木の処理方法と土質変化について 

⑵ 保水力の低下について 

⑶ 特定盛土等規制区域に指定された場合の本市の対応について 

⑷ 県土整備部の基礎調査への対応について 
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４ 

 

10番 

古 田 充 司 

登壇時間５分 

 

 
１ 観光客に対する取組について 

⑴ 市内観光地への案内表示について 

⑵ 亀池公園のトイレについて 

⑶ JR高架下の活用について 

 

２ ひきこもり支援について 

 ⑴ 相談対応の現状について 

⑵ 居場所づくりについて 

 

 

５ 

 

２番 

溝 口 恵 敬 

登壇時間 15分 

 

 
１ ６月２日の災害の総括について 

災害のまとまった記録を残すべき 

 

２ 交通弱者への配慮について 

 JRに駅のバリアフリー化の要望を 

 

３ 図書館での貸出し履歴の扱いについて 

 貸出し情報はどう扱われているか 

 

４ 市職員の労働環境について 

 年休・代休の取得、時間外賃金の支払いはきちんと行われているか 

 

５ 中学校の統合について 

 統合は保護者や地域住民の参加を念頭に進められているか 

 

 

６ 

 

１番 

岡  義 明 

登壇時間 15分 

 
（仮称）中央防災公園の整備について 

 ⑴ 県立博物館の移転が頓挫したことについて 

  ①一連の流れ及びどのような協議をしてきたのか 

  ②用地確保のための先行投資について 

 ⑵ 防災公園の全体像について 

 

 

７ 

 

５番 

杉 本 博 美 

登壇時間 10分 

 

 

社会的弱者を支える制度について 

⑴ 生活困窮者自立支援制度における子どもの学習・生活支援事業

について 

⑵ 成年後見制度について 
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８ 

 

９番 

熊 野 愛 子 

登壇時間５分 

 

 

１ 公用車への次世代自動車の導入について 

 ⑴ 次世代自動車の導入について 

 ⑵ 充電設備の設置計画について 

 ⑶ 災害時における活用について 

 

２ 森林環境教育・木育の推進について 

 本市の取組内容について 

 

 


